
 

久しぶりに元気な会員の皆さまと歓談するひと時を過ごすことが出来ました。 

やはり Face to Face で話すことが出来るのは大切、との認識を深めた交流会でした。 

またご紹介しました内容も、皆様より高い関心を寄せて頂き、会話を一層盛り上げることとなりました。 

色々な研究会を通してディスカッションしてゆきますので、ますますのご参加を願っております。 

 

＜交流会の風景＞ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


